

Der Tod Eglons.

In der Stadt Gaza, die am Meere liegt, wohnete ein Mann Namens Eglon, der war Richter in seinem Volke viele Jahre lang und besaß viele Güter. Aber das Volk pries mehr seine Gerechtigkeit und Milde, denn seinen Reichthum, und die Armen nannten ihn im Herzen ihren Vater Eglon.

Als nun der Tag seines Todes herannahete, da lud er seine Freunde und Brüder sammt ihren Kindern zu sich und sprach zu ihnen: Sehet, ich werde nun sterben. Der Engel des Todes ist mir in dieser Nacht erschienen, und